



Morelos fue primer lugar nacional en extorsión el año pasado

RUBICELA MORELOS CRUZ

CORRESPONSAL
CUERNAVACA, MOR.

El estado de Morelos tuvo el primer lugar en el delito de extorsión durante 2025, según el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Informó que la entidad asimismo se colocó en segundo lugar en homicidio doloso, feminicidio, despojo, robo de vehículo y hurto de autopartes. Además quedó en tercer lugar en robo a banco, y en cuarto en violación y secuestro.

A nivel nacional, Morelos ocupó el primer lugar en extorsión por cada cien mil habitantes, según los delitos denunciados durante 2025.

De acuerdo con la organización Morelos Rinde Cuentas, el año pasado se contabilizaron en la entidad 419 delitos de extorsión, frente a 322 registrados en 2024. Sostuvo que el despojo también aumentó de un año a otro, en 2025 sumaron mil 56 casos y un año antes fueron 996 denuncias.

La organización añadió que el homicidio doloso bajó, ya que en 2025 se contabilizaron 997 y en 2024, mil 324 casos.